

Informationen zum Projekt



Projekt des Heimatverein Medicus Lichtenau

Maßnahmen zur Verbesserung der ökologischen Situation im Hans Michels-Hus und Anschaffung eines Defibrillators sowie eines DRK Notfall Rucksacks

Gerne möchten wir mit folgendem Projekt an der Aktion teilnehmen:

Maßnahmen zur Verbesserung der ökologischen Situation im Hans Michels-Hus

- Zur Beheizung der Kaffeestube und teilweise des nach oben angrenzendem Heuboden ist ein Schwedenofen in der Kaffeestube installiert. Dieser war vor über 20 Jahren ein Präsent eines Mitglieds, der nun in die Jahre gekommen ist.
Nach Rücksprache mit einem Bezirksschornsteinfegermeister wollen wir den Ofen durch ein leistungsfähiges Gerät der Marke Bullerjan ersetzen. Dieses entspricht den neusten ökologischen Richtwerten und sorgt für eine bessere Wärme in den getrennten Räumlichkeiten.
- Die Beheizung der Kaffeestube sowie des Heubodens ist für die wirtschaftliche Situation des Vereins von grundsätzlicher Bedeutung, da ohne Heizung gerade in der Übergangszeit sonst keine Veranstaltungen durchgeführt werden können. Die Kosten belaufen sich auf 6.000€.
- Zur Verbesserung der Wärmesituation sollen in der Kaffeestube die vorhandenen, maroden Fenster ausgetauscht werden. Hierzu wird die Erneuerung des Rahmens sowie der Gläser auf das entsprechende ökologische Level erforderlich. Es handelt sich um 10 Fenster mit einem Kostenpunkt in Höhe von 8.000.

Informationen zum Projekt

Sicherheit für unsere Gäste

- In den vergangenen Monaten ist es immer wieder zu Gesundheitsproblemen bei manchen unserer Gäste gekommen. Dies ging hin bis zu Ohnmachtsanfällen, sodass letztendlich der Rettungsdienst gerufen werden musste.
Aus diesem Grund hat der Verwaltungsrat Überlegungen angestellt, die Beschaffung eines Defibrillators sowie eines DRK Notfall Rucksacks ins Auge zu fassen. Auch soll ein Erste-Hilfe-Kurs in Zusammenarbeit mit dem DRK Kreisverband Kehl e.V. im laufenden Jahr für unsere Mitglieder stattfinden. Die Kosten belaufen sich auf ca. 3.000€.